

玉名市立 横島小学校

学級数 14級 児童数 294人 職員数 30人(H29. 2. 1現在)

教育目標

夢の実現に向けて、確かな学力、豊かな心、健康・体力を身につけた児童・生徒の育成
 ~校訓 かしく なかよく 元気よく~



平成27・28年度玉名市教育会指定

学力充実(向上)推進校研究発表会

平成28年11月11日(金) 開催

昨年度から2年間の指定を受け研究してきた成果を発表することができました。授業に特別支援教育の視点(視覚化、焦点化、共有化)を入れて授業改善を図り、すべての児童が理解できるような授業展開を目指しました。当日は2年・3年・5年・特別支援学級で授業を公開し、多くの参加者の先生方から貴重なご意見をいただきました。今後もさらに研究を深め授業改善を図っていく決意を新たにしました。



<2年生>



<3年生>



<5年生>



<特別支援学級>

輝く小さなアスリート(二つの新記録樹立)

10月に開催された玉名市陸上記録会では、本校児童が2つの新記録を樹立しました。5年生女子走り高跳びで島崎聡さんが125cmを跳んで新記録。5年生女子リレーでも1分0秒4で新記録を出しました。他の種目でも好成績を収めることができました。



地域とともにある学校めざして

7月に田植えをした学校田の稲(もち米)が、立派に実り10月には、学校運営協議会委員さん方を中心に地域の方からお手伝いいただき稲刈りを実施しました。農業の町「横島」であっても、最近では組合による大きなコンバインでの稲刈りがほとんどで、手で稲刈りする機会も減ってきました。経験のない児童も見られ、良い経験になりました。



また、収穫したもち米は、学校運営協議会委員や食生活改善推進員さんの協力のもと、餅つきをしました。杵で餅をつく経験やついた餅をちぎ



って丸める経験もほとんどありませんので、とてもいい経験ができたと思います。

3年生では、横島特産のイチゴを保護者の方々の協力を得てビニールハウ

スで栽培しています。今年は新品種の「ゆうべに」を栽培しています。赤く色づいたイチゴは甘くておいしく、3年生が、当番で収穫し食べています。保護者の方々本当にお世話になります。

中尾利秋様。40年間、海苔贈呈ありがとうございます。

今年も、横島魚業協同組合長の中尾利秋様より、乾燥海苔(3600枚)を頂きました。子ども達の幸せのために横島の海で取れた海苔を提供し始めて40年になるそうです。親子で食べた児童もたくさんいることと思います。今年も、40年の節目ですので学校よりささやかながら、感謝状を贈らせていただきました。これからも、元気でお過ごしください。



また、JA 女性部横島支所より、今年も味噌のご寄付をいただきました。横島小学校の美味しい給食に使っていきます。

横島小学校は、多くの地域の方から支えられています。地域の皆さん方の期待にこたえられるよう教育活動に励んでいきます。

「熊本の心」県民大会

1月29日(日)玉名市民会館で開催されました。その中で、道徳教育用郷土資料「熊本の心」にある「ご先祖さまがつくった土地」(小学校5・6年用)が朗読されました。これは、横島干拓を取り上げられた資料で、先人の努力を知る貴重な教材です。また、「横島潟担い節保存会」による「潟担い節」の踊りも披露されました。保存会に参加している小学生も立派に踊っていました。



横島小学校ホームページへようこそ

学校からの情報発信の手段として学校ホームページを活用しています。学校長と情報教育担当が行事のみならず毎日の学校生活の様子や学校だより・校長講話などをアップしています。閲覧者数も大変増え6万件をクリアしました。今後も、内容の充実を図りながら更新していきます。是非ご覧ください。

ホームページアドレスは → <http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/> です。



弁当の日

横島小学校では、年に2回お弁当の日を設定しています。全部自分でつくる児童やお手伝いをする児童と学年によって様々ですが、どれも工夫した美味しい弁当ができていたようです。毎日、美味しい食事を作っていただくお母さん方に感謝する日となりました。



横島町いちごマラソン大会

40回目を迎える「横島町いちごマラソン」大会が、2月26日(日)開催されました。本校からは児童77名と職員3名の80名が、3kmコースや2.5kmのんびりコース等にエントリーし、健脚を競いました。懸命に走る児童や途中のいちごをしっかり食べてのんびり走る児童と様々ですが、自分のペースで楽しく走っている様子が見られました。走り終わった後の「貝汁」も横島名物で美味しそうに食べている姿も多く見られました。熊本県内を中心に約6000人を超える選手が参加し、家族も含めると10000人ほどの人が横島に来られたように思います。とても、にぎやかな1日でした。

